5 Piéces
157 m?

Réf. 3_4021
940 000 €

Les Adrets-de-I'Estérel
Maison a vendre (83600)
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Cette villa provencale est un véritable bijou, bénéficiant d'un
emplacement exceptionnel avec une vue panoramique a couper le
souffle sur les deux baies de Cannes et Antibes, ainsi que sur les fles de
Lérins. Située dans un domaine résidentiel paisible, elle s'étend sur un
terrain de 1050 m2. Avec une surface habitable de 157 m2 (la maison
120m2 et 37m2 appartement), la villa offre un cadre de vie confortable
et élégant. Le rez-de-chaussée comprend un spacieux séjour doté
d'une cheminée avec insert, idéal pour des soirées conviviales. La

cuisine est indépendante et fonctionnelle, offrant un ...

This charming Provencal villa enjoying an exceptional location with breathtaking
panoramic views of the two bays of Cannes and Antibes, as well as the Lérins
Islands. Located in a peaceful residential area, it extends over a plot of 1050 m2.
With a total living area of 157m2 (vila 120 m2 + apartement 37m2), the villa
offers a comfortable and elegant living environment. The ground floor includes a
spacious living room with a fireplace with insert, ideal for convivial evenings. The
kitchen is independent and functional, offering direct access to the covered terraces
and the pool area, perfect ...

NEW HOME
7 cours de la Républigue - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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